



広町自治会  
会長 猪俣 武雄  
802-2391

## 『新型コロナの第7波がピークアウトする前に、第8波がやって来る？ ケンタウロスとは??』

### 陽性者数が急増

そろそろ終息か、そんな期待は第7波の爆発的拡大にあつというまに打ち砕かれた。全国の感染者数の報道が連日過去最大となる中どう備えればよいか。

コロナの疑いで医療機関の外来を訪れる人が急増、症状は発熱や咳、のどの痛みを訴える人が多く、コロナ禍でこれまでと同じように味覚嗅覚の異変を訴える人は少なくなっている、季節的に夏風邪や熱中症の可能性もあり、症状だけで区別することは難しいらしい。これまでにオミクロン株に感染した人の再感染のリスクもある、重傷化する可能性は少ないと言われるものの、全体の患者数が増えたため臨床現場の状況は厳しく、発熱外来の医療現場等の逼迫は避けられない。

ここに来て、ケンタウロスという名前が聞かれたが、ギリシャ神話に登場する半人半獣の怪獣であり、オミクロンの数倍の感染力と言われる変異株に付けられた通称である。

4回目のワクチン接種も始まっていますが、賛否もあるようですが、接種していれば感染しても軽症で済むようです。接種は受けましょう。



令和4年の年度初めには、広町夏まつり[7/30]と第50回広町運動会[9/11]は開催の予定でしたが、6月理事会で夏まつりの中止が決定され、7月理事会では運動会の中止が決定されました。7月の感染拡大を見ると中止もやむを得ない判断であると思われます。

運動会と一緒に予定の防災訓練は検討中です。(別紙回覧参照)

### 夏休み、真っ最中。子どもたちの自転車マナー違反が目立ちます。

自転車運転中の事故は、体がむき出しのため大きなケガにつながる可能性があります。特に目につくのは、片手にスマホを持って自転車に乗っている子どもたちです、咄嗟の時、スマホを持っている手ではブレーキをかけることは無理でしょう！

最近、使いかっのよいワイヤレスイヤホンが流行っています。ながらスマホやイヤホンを使用しながらの車の運転は交通違反です。もちろん自転車でも禁止です。

歩きながら両耳イヤホンで音楽を聴くのも周囲の音から遮断されるため当然禁止だと思いますが??

原因の一つとして、大人がやっていることを子どもたちが真似をしているのでは？

**大人の皆さん、子どもたちに良い手本を示して下さい。**



## 御霊神社 秋の例大祭について

御霊神社の例大祭も、新型コロナウイルスの影響で3年つづけて式典のみとなっていました。コロナも第6波で下火になると思われていたのですが、正月に今年こそ御神渡御がしたいと、皆で話をしていましたが、急激に増えた第7波で状況がだいぶ変わってきました。

(神社の役員会で祭礼の原案が決まりました。)

- ・午前中の式典は代表者のみで行う
- ・人が担ぐ神輿渡御と、子どもたちの山車曳きは中止
- ・御霊を移した神社神輿を乗せたトラックで渡御を行う
- ・渡御のコースは、西回りとするが、御旅所は作らない
- ・神社境内には、山車を展示し、神楽殿で雅楽とお囃子の奉納演奏を行う
- ・詳細については、町内会への回覧やポスターで知らせる



### ご存じですか？

広町自治会内及び周辺で **AED** が設置されている場所を !!

《中田西1・2》

地下鉄立場駅

イトーヨーカドー

JA 横浜総合センター

JA 農機経済センター

JA 出荷場

JA「ハマッ子」

共働舎

ガスト

ウェルパーク

《中田北1・北2、》

トヨタモビリティ立場

中田中学校

立場地区センター

サクラフェリーチェ保育園

広町会館

《中田町》

きららの里

中田中央公園

開く会 フラワーアーク

《和泉町》

戸塚共立リハビリテーション病院

ヨークマート

泉郵便局

立場医院

くじらい耳鼻科

横浜信用金庫

サンドラック立場

横浜銀行

### 「先日の新聞記事から」

小学生が自由研究で作成した「家の周りのAED設置場所」の地図が、人命救助に活躍、作成した小学生に感謝状が贈られる。

広町のホームページを開くには !!

広町自治会  検索

QRコード

